

#SÜD-WEST 03. November 2018

# OV Frankfurt: Danke Klaus Schermuly!

Nach vielen Jahren in der Funktion des OV-Vorsitzenden tritt Klaus Schermuly kürzer.



Für seinen Entschluss nennt er Altersgründe. Die Geschicke des OV legt er somit in andere, neue Hände. Wir danken dem Kollegen Schermuly für die geleistete Arbeit und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute!

Neuer Vorsitzender ist der Kollege Heinz Klauser. Er wurde einstimmig gewählt. Als seine Stellvertreterin steht ihm Andrea Balluff zur Seite. Die Position der Schriftführerin bleibt in den bewährten Händen von Anemone Knöpp-Rack. Wir wünschen den Kolleg\*innen viel Erfolg bei den vor ihnen liegenden Aufgaben.